

地域おこし協力隊に着任して、2ヶ月が経過しました。仕事環境にも慣れはじめ、イベント撮影だけでなくインタビュー取材も行いました。インタビューについては2月15日発行の”おだかぐらし通信”をご覧ください♪

### ◎12月9日 五区行政区 クリスマス会@小高交流センター



イントロクイズ、輪投げ、豆つかみ、音楽家 樋口ご夫婦（小高区在住）の演奏など、盛りだくさんの「クリスマス会」に招待いただきました。

和気あいあいと参加している皆さんと一緒に、私もゲームに挑戦！

3チームに分かれ、対戦形式でゲームをしたのですが、輪投げが意外と難しく、私もふくめ若手はほとんど入りませんでした(笑)

輪投げが入るコツを教えてもらったり、五区の方とのトークに花がさき、世代をこえた交流ができました。

樋口ご夫婦の演奏後は、全員で第九「歓喜の歌」を大合唱をし、名残惜しく終了しました。

### ◎12月10日 わたしの絲の市@小高交流センター



素材から様々なモノづくりにこだわりを持っている人が集まる「わたしの絲の市」の撮影・取材をしました。

有機栽培した綿毛を使ったストラップ作りのワークショップ、鹿島区でオープンを予定しているカフェのドリンク販売、季節のお花を使ったブーケ販売など、個性あふれる出展者がそろい、来場された方と話に花を咲かせていました^^

主催者の島拔さんは、「子どもたちにワークショップを通して本物のシルクにふれてほしい。」「イベントを通して出展者同士を繋げ、楽しい企画が生まれていくことがとても嬉しい!」とおっしゃっていました。島拔さんへのインタビューは2月15日発行のおだかぐらし通信をぜひご覧ください♪

## ◎12月18日 おだかるさんぽ（区長さん対象）



アオスバシ



セプテーニアドクリエイティブ  
南相馬拠点



小高パイオニアヴィレッジ

小高区の行政区長のみなさんを対象に小高のスポットをまわる「おだかるさんぽ」に密着！空き家をリノベーションした”アオスバシ”や”セプテーニアドクリエイティブ南相馬拠点”を見学、区長さんは興味津々な様子で質問していました。

区長さんからは、「今までの小高になかった”新しい繋がりが生まれる場所”を地域の方に知ってほしい。」と感想をもらいました。

小高パイオニアヴィレッジにも行き、”起業型地域おこし協力隊”の活動に興味を持ってくださり、とても良い機会になったと思います。

おだかるさんぽ後の”小高区行政区長連合会”では、私の活動などを紹介しました。

## ◎12月26日 餅つき大会・しめ縄作り体験@小高交流センター



福島大学災害ボランティアセンター（学生団体）が主催する「餅つき大会・しめ縄作り体験」取材しました。たくさんの親子づれが参加し、自分たちでついたお餅を美味しく食べていました。子供たちは「杵が重かったけど、とても楽しかった！」と満面の笑顔で話していました♪お餅はあんこ・きなこから選べ、とても美味しかったです。

しめ縄作りでは、稲わらをたたいたり、しばったり、職人さんに教えてもらいながら皆さん真剣に制作していました。主催の方は、「今回のような年配の方・お子さん連れなど”違う世代の交流の場”をこれからも作っていきたい。」「今日参加している子供たちが大きくなって、今回のような場を作っていってほしい。」とおっしゃっていました。これからもこういう場に積極的に行き、その場でのご縁を紡いでいきたいと思いました。